
★人口減少・少子化・超高齢化の進行への対応と健康なまちづくり
【重点要望事項】　6項目
◆医療・福祉・介護など地域療養体制の強化充実と人材の確保育成及び地域包括センターの機能強化
◆高齢者の社会活動支援、高齢者スポーツの推進
◆子ども子育て支援事業など子育て環境の整備充実及び病児保育施設の拡充
◆待機児童解消、保育士の確保育成及び保育士保育所支援センターの拡充
◆児童相談所開設の検討
◆東京圏からの移住定住促進
【要望事項】　5項目
●均衡ある医療体制の整備充実
●各種検診受診率向上策の徹底
●地域福祉力の総合的な向上（地域で支える仕組みづくり）
●家族観・結婚観の醸成
●婚活支援の強化及び妊娠・出産・育児までの支援体制構築

★「ネットワーク型コンパクトシティ」の形成と都市基盤づくり
【重点要望事項】　5項目
◆都市の将来像をイメージした都市機能の誘導と市街化調整区域の整備及び保全
◆ＪＲ宇都宮駅周辺地区整備事業等に伴う投資的経費の確保
◆宇都宮ＩＣ周辺の機能充実と北西部地域の活性化推進
◆宇都宮市スポーツ施設整備計画における北西部体育施設の整備検討及び各種スポーツ施設の安全対策
◆ネットワーク型コンパクトシティ構想に基づく地籍調査の推進
【要望事項】　7項目
●ＪＲ宇都宮駅西口地区整備と中心市街地再開発の推進
●大谷スマートＩＣの設置に伴う周辺整備（交通・環境）
●総合スポーツゾーン供用開始に伴う周辺整備（交通・環境）
●連携中枢都市構想を踏まえた周辺市町との連携協定や政策協定を図る仕組みづくり
●県・近隣市町を含めた公共施設の統廃合・集約化などの検討体制構築
●一条中学校跡地等、公有財産の有効活用
●ＪＲ岡本駅周辺整備及び区画整理事業の推進

★「交通未来都市うつのみや」の確立
【重点要望事項】　4項目
◆ＬＲＴの車両デザインの市民参加
◆ＬＲＴの電停、バス停等と周辺景観のマッチング（トータルデザイン）
◆市民に愛されるＬＲＴとなるような広報活動の充実
◆交通政策と都市政策の一体的融合
【要望事項】　3項目
●高校生など遠距離通学者の支援検討
●バスロケーションシステム導入推進
●県・近隣市町を含んだ交通広域化の検討

★経済環境の変化への対応
【重点要望事項】　6項目
◆産業の国内外競争力の強化、企業誘致及び起業支援などによる産業の創出
◆地元中小企業の活力向上策と雇用の安定及び人材の確保育成
◆適正な公共事業の推進及び品確法運用指針を踏まえた適切な入札制度の運用
◆本市農畜産物のブランド化と販路拡大及び農地の利活用
◆競輪事業活性化、平成29年度中のミッドナイト競輪自場開催及び早期のナイター競輪開催検討、競輪場の老朽化対策
◆地域経済分析システム（ＲＥＳＡＳ）を用いた本市の現状と課題の把握及びビッグデータ・オープンデータの利活用
【要望事項】　5項目
●観光コンベンション協会の法人化検討
●インバウンド観光に対応した環境づくり
●中心商店街活性化
●地産地消推進、６次産業化の促進
●中央卸売市場活性化

★安全・安心で環境にやさしいまちづくり
【重点要望事項】　8項目
◆空き家・空きビル・空き地等の適正管理対策と利活用促進
◆地域防災力向上と危機管理体制の強化充実
◆一般住宅の耐震化促進
◆第２エコパーク及び北清掃センター整備の推進とこれらに伴う投資的経費の確保
◆ゴミ分別の推進と廃棄物排出量の抑制及び適正処理の推進
◆特殊詐欺など消費者問題の事前防止、防犯カメラ設置など犯罪防止力の強化
◆各々の地域活動支援と市民団体（河川愛護会等）活動支援強化
◆河川改修の更なる推進及び洪水ハザードマップの更新
【要望事項】　10項目
●消防力強化、消防団員の確保と環境整備
●消防本部の立地検討、老朽化した中央消防署の建替検討
●危険ドラッグ防止活動の強化及び青少年犯罪防止活動の強化
●ＩＣＴによる高齢者見守りや生活支援及び遠隔医療の調査研究
●障がい者の社会的自立支援と地域生活支援の充実
●公共建築物の耐震化・長寿命化の推進及び道路照明等のＬＥＤ化促進
●アセットマネジメント・ストックマネジメントを用いた道路・橋梁・上下水道施設等の維持管理体制強化
●都市緑化の推進と保全及び低炭素なまちづくり
●有害鳥獣被害対策の強化
●公園を含めた自然環境の整備促進

★歴史と個性を活かしたまちづくり
【重点要望事項】　4項目
◆都市ブランド戦略の推進及び戦略的観光事業の推進
◆「ジャパンカップ」「３×３」「プロ野球」など大型スポーツイベントの開催維持及び誘致促進
◆プロスポーツチーム支援
◆スマートＩＣ開通に向けた大谷地区の産業促進とブランド力強化及び情報発信
【要望事項】　4項目
●自転車のまち宇都宮の推進及びまちなかの駐輪場整備と市内サイクリングロードの整備充実
●地域固有の歴史・文化・伝統芸能の活用・保存・継承（山車会館の整備検討や野口雨情旧居の保存など）
●スポーツ・文化事業所管部局の市長部局への移管検討
●スポーツコミッション創設の検討

★たくましい宮っこを育む
【重点要望事項】　5項目
◆知力・体力・道徳力の更なる向上及び心豊かで人や故郷を思いやる精神の育成
◆自動車・自転車に加え、路面電車等の交通安全教育の実施
◆通学路の安全確保及び交通危険個所の安全整備
◆公立小中学校の老朽化対策
◆インクルーシブ教育の周知徹底と推進
【要望事項】　7項目
●宮っこステーション事業の推進
●滞納対策
●全国学力調査結果の有効活用検討
●ＩＣＴ教育の推進
●いじめゼロ運動の強化、青少年健全育成
●学校関係補助要員の増員検討
●親学の更なる推進

⇒1面から

　自由民主党議員会は９月20日、計

画が進むＬＲＴルートの現地視察を

行いました。

　東側優先ルートの始点のＪＲ宇都

宮駅から芳賀町方面に向け、市計画

沿線の周辺環境などを視察しました。

　市民の方から本紙をはじめとする当会の活
動等に関する数多くのご意見・ご要望等が寄
せられています。下記にその一部をご紹介し
ます。

・ＬＲＴが開通したら一番乗りしたい。市民
の夢を広げるＬＲＴが一日も早く実現する
ことを心から望んでいます。

　　　　　　　　　　　　　（20代　男性）
・国土交通省が宇都宮市のLRT計画を認定し
ました。喜んでいます。この先も頑張って
ください。全国の都市が注目していると思
います。　　　　　　　　　　（一市民）
⇒事業は着実に進んでいます。計画が遅延
することがないよう、一層努力してまい
ります。

・買い物に行くにもバスがなくて困っていま
す。高齢者が住みやすいまちづくりをお願
いします。　　　　　　　（70代　男性）
⇒地域内公共交通の整備に一層努力してま
いります。

・作新学院が全国高校野球大会優勝。パレー
ドがないと聞いて残念でなりません。議員
のみなさんで何とかなりませんか。（女性）
⇒全く同感ですが、日本高等学校野球連盟
の方針なので仕方がありません。選手が
市役所を訪れた際、旗を振って健闘を称
えました。

・待機児童問題は解決していない。特に街中
が不足している。　　　　（30代　女性）
⇒ご要望に応えられるよう整備充実に努め
てまいります。

　今後とも、多くのご意見・ご要望をお寄せ
ください。


